

MÚSICA Y ALEGRÍA

Orfeón Municipal **saluda a Hospital Provincial de Ovalle** en su aniversario

La agrupación musical, conocida por sus presentaciones en eventos cívicos y culturales de la ciudad, preparó un repertorio especial para la ocasión. La actividad fue recibida con entusiasmo por parte del personal hospitalario.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

En el marco de las celebraciones del nosocomio ovalino, los músicos se hicieron presente con una emocionante intervención que llenó de melodías al recinto asistencial. Este tradicional saludo es parte de las conmemoraciones del día de los hospitales en Chile.

El director del centro de salud público de Ovalle, dio inicio a la ceremonia y agradeció la visita del conjunto. Sobre este punto, destacó que “estas



Los trabajadores del hospital agradecieron el bello gesto del Orfeón Municipal.

CEDIDA

instancias nos permiten compartir y promover el bienestar colectivo, el hospital no solo es un lugar de trabajo, es una comunidad y acciones como estas nos recuerdan lo importante que es cuidar no solo de nuestros pacientes, sino también de nosotros

mismos”.

Por su parte, la administrativa del subdepartamento de Enfermería y Atención Abierta, Jennifer Echeverría, subrayó la importancia de esta iniciativa y enfatizó que “es un gran regalo para todos nosotros, que en

medio de nuestras responsabilidades diarias podamos disfrutar de estos momentos de esparcimiento”.

La jornada finalizó entre aplausos, celebrando no sólo un año más, sino también el compromiso de seguir brindando atención de calidad.